



Freuen sich bei der Scheckübergabe: (v. li.) Mathias Polz von der Sparkasse Bamberg, Pflegedirektor Andreas Schneider, Stationsleitung der Kinderklinik Kerstin Sures, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Bamberg Stephan Kirchner.
Fotos: PR

Statt Weihnachtsgeschenke für Kunden spendete die Sparkasse Bamberg 6000 Euro an soziale Projekte – die eine Hälfte ging an die Kinderklinik in Bamberg, die andere erhielt der Hospizverein.

Das Maskottchen Felix, die Tröster-Giraffe aus der Kinderklinik, hat Verstärkung bekommen. Frosch Fridolin, Katze Suse, Schildkröte Bummel und viele weitere Tiere sind echte Kuschel-Freunde für die 3- bis 10-jährigen Kinder. Mit ihrer therapeutischen Wirkung helfen sie, Ängste zu neh-

men und Trost zu spenden – der Aufenthalt in der Klinik soll für die kleinen Patienten schließlich so angenehm wie möglich gestaltet werden.

Durch die engagierten Pflegedienst-Mitarbeiter in der Kinderklinik konnte aus der anfänglichen Idee eine Erfolgsstory gemacht werden.

Mit der Spende an den Hospizverein unterstützt die Sparkasse Bamberg die gute Aus- und Weiterbildung von ehrenamtlichen Helfern.